

<b>NOMBRE DEL CENTRO- LOCALIDAD</b>
IES ANTONIO BUERO VALLEJO
<b>PROFESOR RESPONSABLE</b>
SILVIA RUANO E INÉS PARRA
<b>DENOMINACIÓN DE LA ACTIVIDAD</b>
JORNADA DE ESQUÍ EN VALDESQUÍ
<b>FECHA DE REALIZACIÓN</b>
22 DE FEBRERO
<b>ETAPA Y CURSOS CON LOS CUALES SE HA LLEVADO A CABO LA ACTIVIDAD</b>
1º Y 2º DE ESO
<b>AGENTES EXTERNOS IMPLICADOS</b>
COADecu
<b>PROGRAMAS</b>
PROGRAMA IX ACTIVIDADES FÍSICO DEPORTIVAS EXTRACURRICULARES
<b>DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD</b>

El IES A. Buero Vallejo organizó durante más de 20 años un curso de esquí en Andorra dirigido a todo el alumnado del centro, con una participación de más de 100 alumnos/as.

A partir de la crisis económica que sufrió nuestro país desde el año 2007, esta actividad fue teniendo menos demanda, hasta que tuvimos que suspenderla en el año 2014 por falta de participantes.



En el curso 2016-17 el departamento de Educación Física vio una forma de poder dar a conocer el deporte del esquí a nuestro alumnado, con un coste más asequible para las familias, y decidió ofertar una jornada de esquí en la sierra de Madrid,

concretamente en Valdesquí y tan solo a 1º y 2º de ESO.



La respuesta fue muy buena, y en torno a 40 participantes han realizado esta actividad en cada uno de los tres últimos cursos que hemos organizado esta actividad. Cada curso académico hemos intentado mejorar la oferta de la actividad. Así en las primeras convocatorias nos

coordinamos con la escuela nacional de entrenadores de esquí de Madrid, que impartieron cuatro horas de esquí a nuestro alumnado agrupado por niveles.

En este curso académico 2018-19, hemos organizado la actividad con COADECU empresa que se ha encargado de atender a nuestro alumnado durante toda la jornada, con lo que la relación con los monitores fue mucho más cercana e intensa, y el tiempo para las clases mayor que años anteriores. En esta ocasión participaron 39 alumnos y alumnas.

Fue un día estupendo para la práctica del esquí, porque hubo un buen espesor de nieve, gracias a las nevadas de principios de febrero, y nos hizo un bonito día de sol, que permitió a nuestro alumnado disfrutar de la práctica del esquí en las mejores condiciones y apreciar la belleza de las montañas nevadas.

